

Mission Olympic – Es geht um die Wurst

Liebe Helfer, Zähler, Caterer, Springer, Notretter und was es noch alles für Bezeichnungen gab, liebe Mitglieder,

das Finalwochenende von Mission Olympic liegt hinter uns. Über 100 SG Rodheim Mitglieder haben mitgeholfen, ein tolles Sportfest auf die Beine zu stellen und für einen olympiareifen Ablauf zu sorgen.

Dieses Wochenende war sicherlich nicht nur für die Stadt Rosbach ein Erfolg, sondern auch eine hervorragende Möglichkeit für die SG Rodheim, unsere Sportangebote einer breiten Öffentlichkeit vorzustellen.

Dafür wollen wir von Seiten des Vorstandes spontan Danke sagen.

Um die Zeit bis zur Bekanntgabe der Gewinnerstadt Anfang September zu verkürzen, wollen wir uns am Mittwoch, den **23. 07.2014, ab 18.00 Uhr im grasgrün** zu einer Nachfeier treffen.

Solange der Vorrat reicht, gibt es für 5 € Grillwürste und diverse Salate.



————— **all you can futter** —————

Wir würden uns freuen, wenn Ihr möglichst zahlreich kommt !!

